
A4版
2010年8月12日 星期四 编辑蔡富根 组版刘玉 校对 陈文彪

热线说事

学网络传媒设计师 做新型传媒英才
在传统传媒业大发展的今天，突然“窜”

出了一匹黑马，被称之为第四媒体的网络传

媒在世界迅速发展。作为大众传媒的一种,

网络传媒是大众传媒经历了报纸、杂志、电影

电视的三百多年历史后出现的新产物。它快

捷、灵活的传播途径通过与传统传媒模式相

结合,构筑了无孔不入的信息环境。

打破旧格局 网络传媒前景诱人
网络传媒的发展打破了包括我国在内的世

界传统媒介的旧格局，并在新闻界内外引起

一片恐慌。我们可以发现网络传媒后来居上

的趋势已成定局。加入21世纪，我国网络媒

体业的发展必将呈跨越性增长的态势。中国

电视、互联网、手机用户、网民数量已经是全

球第一，广告收入增长迅猛，网络媒体是增长

最快的消费品。2009年中国网络广告市场

规模已经超过100亿元人民币，年度增幅更

是达到75％。中国网络广告市场展示出令

人期待的高速增长势头。未来的五到十年，

是中国网络传媒迅猛发展时期。

新型网络传媒人才 薪资待遇高
随着网络传媒的迅猛发展，网络媒体逐渐成

为信息时代的第四大媒体。各行各业都涌现

出的成千上万的优秀网站，他们利用网站来进

行宣传、娱乐、产品资讯发布、论坛交流、资料

下载等等。如腾讯、新浪、天涯、迅雷等网站，

网站在成为信息传播的主流媒体同时也成为

大众娱乐的主要阵地。与此同时，网络传媒带

来的商机也如雨后春笋般涌现，仅制作一个网

站带来的收入就能高达数万元。可以说，在IT

时代谁掌握了网络传媒的领先技能，谁就拥有

了一个永不失业的金饭碗。

就业前景大好 网络传媒人才吃香
安徽新华电脑专修学院网络传媒设计师专

业自设置以来，为社会培养了数万名优秀网

络传媒人才。在就业市场中，新华学子可谓

是“如鱼得水”，备受企业青睐。以新华杰出

学子徐飞为例，徐飞，巢湖人，毕业于安徽新

华电脑专修学院网络传媒设计师专业，现工

作在宁波网联网络有限公司，担任网络设计

部首席设计师一职，月薪6000元。据该公司

负责人说：“我们公司的技术骨干几乎都是新

华毕业生，他们技术过硬，其他综合知识也

好，这样的员工我们用的非常省心、放心”。

新浪网安徽李经理来我院招聘学子时

谈到，新浪网作为国内知名的门户网站之一，

对新华的学生非常看好，现在被称为“新浪第

一美工”的郑祖玲就是安徽新华电脑专修学院

网络传媒设计师专业毕业的杰出学子代表。

图片说明：新华电脑专修学院在全国拥有20
多个驻外就业办事处，有40000家协议用人
单位，完善的就业体系保障每位学子轻松就
业。图为新华每年一度的大型人才交流会，
学子不出校门轻松找到工作。

昨天下午，记者将问题反馈到合肥市

庐阳区城市管理执法局。该局高队长告

诉记者，记者走访查看到几个门店违规清

扫垃圾一事，已经引起他们的重视，会派

出执法人员现场处罚。

记者了解到，《合肥市市容和环境卫

生责任区制度实施办法》已于2010年7月1

日起正式施行，针对本报反馈的情况，庐

阳区城管部门对沿街店家落实责任区制

度情况进行了全面的督查。督查中仍发

现少数店家违反责任区规定，随意将泔水

倒入窨井和垃圾扫地出门等违规行为。

8月10日晚10时左右，庐阳区城管执

法人员在对辖区进行正常巡查时，发现肥

西老母鸡舒城路店将该店产生的废弃物

随手扔在人行道上，并将残羹和垃圾倒入

路边的窨井口，导致该地段窨井堵塞、下

水不畅，严重影响了周边的环境卫生。庐

阳区城管部门将按照《合肥市市容和环境

卫生责任区制度实施办法》的相关规定给

予上限处罚。 同时，城管部门还向社会

公开举报电话0551-5526413，希望广大市

民热心举报反映，共同维护好我们身边的

环境。

的哥不愿进小区
害得乘客险虚脱

星报讯（记者 梅静）“我昨天打车

回家，可出租车司机死活就是不愿进小

区，因为小区比较大，我活活被大太阳晒

了15分钟才走到家。本来打车就是因为

身体不舒服，结果回到家整个人都虚脱

了。”昨日，省城安女士向记者诉说她遇

到的烦心事。

据安女士介绍，昨天下午三点多，她

到金寨路附近办事。可能由于天气太

热，安女士感觉头昏昏的，像是中暑了。

于是安女士打了辆车准备回家，可没想

到司机把车开到小区门口，就再也不愿

意进去了。安女士跟司机解释说自己身

体不太舒服，希望司机把车开进小区。

可司机却一口咬定，小区里面太难拐弯，

死活就是不进去。本来就已很不舒服的

安女士已经没有力气再和司机争辩，便

一赌气下了车。而由于小区比较大，安

女士走了15分钟才到家，回到家的安女

士已经接近虚脱了。

新房装修才两月
问题出来一大堆

星报讯（实习生 石秀云 记者 江亚

萍） 昨日王女士致电本报反映，她家刚

装修好的新房就出现了质量问题，而装

修公司却已经人去楼空，她想通过本报

提醒更多的人，装修房子，还真要找有资

质的公司才行。

据王女士介绍，自己是今年六月中

旬结婚的，新房子也是六月初才装修

好的。眼下三个月时间不到，门窗油漆

大面积脱落，墙面居然也开裂了。看着

新房如此，王女士找到那家装修公司，但

装修公司已经全换了新人，连公司名字

也换了。王女士为此找到消费者协会，

一位负责人告诉王女士，给王女士家装

修的装修公司不是正规公司，所以没办

法得到权益保护。“当初那家公司还和我

们签订了五年水电保修合同，现在三个

月不到，房屋就出现问题，却又找不到负

责人，只能自认倒霉。”王女士提醒大家，

装修房屋一定要慎重，不能贪便宜，一定

要找正规公司。

热线提醒

垃圾全扫进了下水道
调查显示：合肥这么做的人还真不少
并非危言：下水道堵了城市容易内涝

“大雨下了不到半小时，我们这里

就全部被淹”、“步行街成了河流”……

半个多月前的几场大雨，让合肥不少

地方产生严重内涝，相信大家还有印

象。针对一次次内涝，有市民拨打本

报热线反映，如果不从街面下手，地下

的排水工程做得再好也没用。此话听

着让人疑惑，但细细想来却不无道理。

申广跃 高翔见习记者 李皖婷

记者 江亚萍 文/图

给本报来电的市民李先生是个老合

肥，据其介绍，合肥最近几年的大建设，对

排水系统等也做了大量工作，可为什么一

遇到暴雨，就形成内涝呢？李先生称眼下

合肥不少地方的沿街房屋都被用作门面

房，很多店主打扫店内卫生的时候，直接

将灰尘扫到马路边的下水管道里。“我亲

眼看过很多次，尤其是市区更为普遍，久

而久之，当然容易造成下水道堵塞。”李先

生说。

带着李先生反映的问题，记者昨日对

城区几条道路进行了走访。

在飞凤街一家服装店前，记者看到服

装店的女店主在清扫门前垃圾时，顺手就

将垃圾扫进了下水道。

而安庆路上的一家小五金店则更为“便

捷”，直接把门前的垃圾桶变成了拖把桶，将

清洗完拖把的脏水连同门前垃圾一股脑儿

倒进门前的下水道。在舒城路上的一家“麻

辣烫”店面前，下水道里的泔水已经满得快

要溢出来，还隐隐有一股酸腐的气味飘出。

在含山路上，当记者看到一家茶叶店

的店主正在向下水道里倾倒一盆茶叶渣

时，上前问道：“你把茶叶倒到下水道里，

堵起来怎么办？”没想到店主态度强硬：

“我倒我的垃圾，关你什么事？”

记者在和红星路上一家副食店的老

板闲聊时得知，周围很多商铺都把垃圾扫

到下水道里，连该副食店的老板有时嫌拿

垃圾桶麻烦，也把垃圾扫进去。

应对：将按规定给予上限处罚

暗访：下水道成了商家垃圾箱

反映：垃圾扫进下水道易内涝
倒在下水道边上的垃圾


